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▲昨年１２月２５日、香美市議会議場で、市内の４中学

校から選出された子ども議員による子ども議会が開催

されました。子どもたちからは市議会議員顔負けの質

問が出され、執行部を悩ませました。（２月号掲載 ）

　１月４日、舟入小学校グラウンドで、香美市出

身の現役プロ野球選手による野球教室が行われま

した。指導にあたったのは、ともに舟入小出身の

吉川昌宏さん（ヤクルト）と甲藤啓介さん（ソフ

トバンク）の両投手。（２月号掲載 ）

　 ２月９日、旧校舎の老朽化や耐震対策のために建設が進

められていた大宮小学校で新校舎等の工事が完了し、落成

式が執り行われました。また、体育館には、漫画家やなせ

たかしさんから贈られたアンパンマンの緞帳（どんちょ

う）が設置されています。（３月号掲載 ）

　昨年１２月２３日に開催された『女子第１９回全国高校駅

伝』で山田高校女子陸上部が、県勢女子初となる８位入

賞を果たしました。（２月号掲載）

市長に質問します！

基本が大事だよ

あ
り
ま
し
た

あ
り
ま
し
た

あ
り
ま
し
た

四国初「夢の教室」
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大宮小、新校舎・体育館落成

現役プロ野球選手が
　　　　　　　母校・舟入小で野球教室
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高知工科大学ー物部川共生の森

▲

美術館大盛況！
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　香美市立美術館で９月２７日から１１月９日まで３８日間開催

された仏像展「古仏との対話ー井上芳明と土佐の仏像」には

１３，８２４人の来場があり、ひとつの展覧会としては過去最高

の入場者数でした。

　この仏像展は、高知の仏像と写真家井上芳明さんとのコラ

ボレーション展で、県内７カ所のお寺と２カ所のお堂から２５

体（国の重要文化財６体・県指定文化財７体・市町村指定文

化財１２体）が集まりました。四国内はもとより、北海道・東

北・関東・名古屋・京都・奈良と全国各地からの来場者から

は「よくやってくれた」との声が多く、たくさんのリピータ

ーや、中には１日中鑑賞される方もいました。

▲９月８日に県が推進する「環境先進企業

との協働の森づくり事業」のパートナーズ

協定書調印式が、高知工科大学、高知工科

大学後援会、高知県、香美市の４者によっ

て行われました。（ １１月号掲載 ）
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なかよし保育園完成予想図

　４月７日、平成２１年４月開園予定の土

佐山田町原西に新設する保育園の名称を

募集したところ２２０通の応募があり、『な

かよし保育園』に決定しました。

　　　　　　　　　　　（５月号掲載 ）

▲６月１１日、日本サッカー協会の「ＪＦＡこころのプロジェクト」により、大宮小学校にＦＣ東京の石川

直宏選手が“夢先生”として訪れ、子どもたちに夢を持つことの大切さなどを伝えました。（７月号掲載 ）
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快挙達成！山田高校女子陸上部

　新庁舎の基本設計書が９月上旬に完成しました。現

在、実施設計を進めています。（ １０月号掲載 ）
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